
令和６年５月１６日 

ＰＴＡ会員の皆様 

川口市立戸塚中学校 

ＰＴＡ会長 松井 潤 

 

 

会員の皆様からのご意見へのご回答 
 

 

令和６年度ＰＴＡ定期総会・友の会総会（オンライン表決）の際にいただいたご意見、 

及びそれに対するＰＴＡ本部からの回答は以下のとおりです。 

 

 周年行事積立金は令和６年から行わないとありますが、今までの３００万弱の積立した分は 

何に使うのですか？ 

 

 

回答） 

ご意見ありがとうございます。 

２０２９年に５０周年事業が行われる見込みです。従来的な内容（記念行事と式典の開催、

記念品と記念誌の作成等）とすると２００万円前後かかります。５０周年事業の残金はその後

の周年事業のために使われます。 

周年年度にあたらない方々の会費を積み立てるというのが理にかなっておらず、協議の上、

今年度から積み立てを行わない事となりました。 

宜しくお願いいたします。 

 

 


